

Antrag Nr. 05-O-22-0001

Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Korrektur der Kartenwerke der Landeshauptstadt

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die veralteten Informationen über die Post in Wiesbaden-Schierstein und den Grillplatz an der Freudenbergstraße endlich aus den offiziellen Kartenwerken der Landeshauptstadt entfernen zu lassen und bei dieser Gelegenheit nach Möglichkeit auch gleich die neue Promenade am Osthafen aufzunehmen.

Begründung:

Mehrere Bitten per Brief oder e-Mail, die im Internet veröffentlichten Kartenwerke zu berichtigen, waren bislang ohne Erfolg, obwohl die ersten entsprechenden Initiativen schon Jahre zurückliegen. Dabei sollte speziell das Internet, das zunehmend auch Neubürgerinnen und Neubürgern als Informationsquelle dient, keine öffentlichen Gebäude oder Plätze ausweisen, die es schon seit Jahren nicht mehr gibt.

Wiesbaden, 09.12.2004

Walter Richters